



Teilnehmer bis aus Schwaben beim Osterschießen

Zum Osterschießen der Schützengesellschaft Wasservögel kamen auch heuer wieder zahlreiche Mitglieder und Gäste im Schützenhaus zusammen. Am 50-m-Stand schossen 32 Schützen mit historischen Gewehren ab Kaliber .30 auf die hölzerne Scheibe mit dem extravaganten Ostermotiv, die von Siegfried Ottl gemalt und gestiftet wurde. Das Motiv auf der Scheibe ist eine Anlehnung an Heidi Klum auf dem Titelblatt einer bekannten deutschen Zeitschrift vom letzten Jahr. Die Organisation der anschließenden Feier, das Besorgen der leckeren Sachen für die Brotzeit und die Dekoration hatten Reinhold Gammel, Siegfried Ottl und Sandra Schneider übernommen.

Nach der Stärkung verkündete Vorderlader-Referent Hans Wanninger das Ergebnis des Osterschießens. Der Zielnagel blieb heuer zwar ganz knapp unversehrt, aber rund herum waren doch viele Treffer, so dass genau nachgemessen werden musste, um die Gewinner zu ermitteln. Wanninger überreichte die Osterscheibe unter dem Beifall aller Anwesenden an den Sieger Rudi Kolbinger von den Wasservögeln. Den zweiten Platz belegte Gastschütze Oswald Meier aus Pfeffenhausen. Dritter wurde ebenfalls ein Gastschütze, Dietmar Baumgartner aus Giengen/Brenz in der Schwäbischen Alb. Giengen ist die Heimat der Firma Steiff, die die weltbekannten Stofftiere herstellt. Den vierten Platz belegte mit Wolfgang Haas wieder ein Wasservögel-Schütze.

Der Osterhase auf der Scheibe hat heuer nur einen Streifschuss abbekommen, obwohl er nicht sehr weit vom Zielnagel entfernt war. Vorderlader-Referent Wanninger freute sich sehr, dass so viele Schützen gekommen waren. Er bedankte sich bei den Organisatoren und Spendern und wünschte allen noch viel Spaß beim gemütlichen Teil der Feier.



Siegfried Ottl stiftete die Scheibe, der zweitplatzierte Oswald Meier, Gewinner Rudi Kolbinger, Wolfgang Haas und der dritte, Dietmar Baumgartner (v. li.)